

Robert Hagers Karaoke-Show

Den Allround-Künstler Robert Hager kennt wohl jeder. Seit fünf Jahren singt er bei den Westbound.

Kürzlich gastierte er im Musical „Joseph und der Traummantel“, kurz davor erntete der junge Showman viel Applaus bei der „Sportgala“.

Er spielt die verschiedensten Instrumente und ist auch ein guter Zeichner und Aquarellist.

Er begann mit dem „Karaoke“ lange bevor man hier davon gehört hatte. Er singt Hits aus den fünfziger und sechziger Jahren mit Hintergrundmusik auf CD.

Und da „Karaoke“ auch für Electronia unter den Bozner Lauben ein Thema ist, hatte man ihn

zu einer Show eingeladen, und zwar rechtzeitig zum Schluß, damit ihn auch seine zahlreichen jungen Fans erleben konnten.

Unter den Anwesenden erkannte man sogar den Regisseur Erich Innerebner, der den „Joseph und der Traummantel“ inszeniert hatte, und Michael Seiber von den Vereinigten Bühnen.

Die Stimmung war so gut, daß einige seiner weiblichen Fans mitten in der Musikabteilung von Electronia zu tanzen angingen!



**Allround-Künstler
Robert Hager bei seiner Show für Electronia**